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По сведениям Воронежского гидрометеоцентра, сегоднясегоднясегоднясегоднясегодня
днем по областиднем по областиднем по областиднем по областиднем по области малооблачно, без осадков; ветер перемен-
ный, умеренный, температура  плюс 18-23.плюс 18-23.плюс 18-23.плюс 18-23.плюс 18-23.

20 сентября по области20 сентября по области20 сентября по области20 сентября по области20 сентября по области – переменная облачность, преиму-
щественно без осадков, ветер юго-восточный умеренный; тем-
пература ночью плюс 5-10,плюс 5-10,плюс 5-10,плюс 5-10,плюс 5-10, днем плюс 19-24.плюс 19-24.плюс 19-24.плюс 19-24.плюс 19-24.

21 сентября по области21 сентября по области21 сентября по области21 сентября по области21 сентября по области – переменная облачность, пре-
имущественно без осадков; ветер южный с переходом на за-
падный умеренный; температура ночью плюс 3-8, плюс 3-8, плюс 3-8, плюс 3-8, плюс 3-8, днем плюсплюсплюсплюсплюс
19-24.19-24.19-24.19-24.19-24.

Крестьянам ответят в он-лайне
Во вторник, 19 сентября, с 12 до 13 часов на сайте ин-
формационного агентства www.km.ru пройдет он-лайн
конференция Председателя Правления ОАО «Россель-
хозбанк» Ю.В.Трушина по теме: «Первые итоги кредитова-
ния сельскохозяйственных товаропроизводителей в рам-
ках приоритетного национального проекта «Развитие АПК»
и перспективы роста инвестиций в укрепление продоволь-
ственного рынка России». Сельхозтоваропроизводители, ру-
ководители предприятий перерабатывающей промышлен-
ности, а также работники крестьянско-фермерских и лич-
ных подсобных хозяйств региона смогут задать свои вопро-
сы по бесплатной «горячей» телефонной линии: 8-800-200-
02-90 и (495) 363-02-79.

Бобровцы – с новым гербом
В субботу в День города Боброва его жителям был сде-
лан настоящий сюрприз. Центральным событием празд-
ника стал преподнесенный мэру Владимиру Брызгалину
новый герб. Он был утвержден в конце июля геральдиче-
ской комиссией, которая располагается в Санкт-Петербур-
ге. Новый главный символ – бобер – в отличие от своего
предшественника времен Екатерины II теперь похож на гры-
зуна. Кроме того, бобровцы ожидают, что через пять лет, к
своему трехсотлетию, город обретет и памятник бобру.

А город подумал…
20-21 сентября на Нововоронежской атомной электро-
станции пройдут полномасштабные комплексные про-
тивоаварийные учения по доработке совместных действий
служб спасения МЧС России, персонала АЭС и населения
при чрезвычайных ситуациях. Специально на учения при-
будет группа оказания экстренной помощи атомным стан-
циям из Москвы, а также из Кризисного центра концерна
«Росэнергоатом» и Спасательного центра МЧС РФ. Как со-
общили нам в отделе информации НАЭС, энергоблоки рабо-
тают в заданном режиме. Радиационный фон соответству-
ет естественным фоновым значениям.

Сделаем лес чище
Многим еще памятна весенняя уборка леса, организо-
ванная воронежским пивзаводом в мае. И вновь пивза-
вод приглашает всех желающих принять участие в акции
«Чистый лес», которая состоится 23 сентября на террито-
рии СОК «Олимпик». Начало в 12. 00. В этот день акция по
очистке леса превратится в соревнование, игру - меропри-
ятие интересное и доступное всем. Форма участия: коман-
дная и индивидуальная. Призы каждому участнику гаран-
тированы. Предъявившему данное сообщение – сувенир
от организатора. Присоединяйтесь. Тел: 95-25-25, 72-79-
48; e-mail: pom@voronezhpivo.ru с пометкой «заявка на
участие».

Два огромных, не имеющих аналогов в России,
120-тонных карьерных экскаватора собраны на пред-
приятии ЗАО «ЭКСВО», созданном на базе Воронежско-
го экскаваторного завода.

Экскаватор
в три этажа

Ранее в нашей стране
гидравлических экскавато-
ров этой размерной группы
не производилось. Похожие
машины выпускают только
ведущие мировые произво-
дители Komatsu и Caterpillar.
Их цена на российском рын-
ке составляет около 1 мил-
лиона евро. Предполагается,
что собираемые в Воронеже
экскаваторы составят дос-
тойную конкуренцию иност-
ранным машинам, и не толь-
ко по цене. Модели россий-
ских 120-тонников разрабо-
таны командой ленинград-
ских конструкторов ЗАО «Тех-
носпецсталь-инжиниринг». В

доработке технической до-
кументации приняли участие
конструкторы ЭКСВО. Сбор-
ка проводилась работника-
ми ЭКСВО из узлов и агре-
гатов, произведенных пред-
приятиями России и Бело-
руссии в рамках межпроиз-
водственной кооперации.

Рядом с гигантами кипит
работа над их «меньшими» со-
братьями - в производстве
находятся пять стандартных
40-тонных машин. А огром-
ные – размером с трехэтаж-
ный дом – 120-тонники в
ожидании выезда на испыта-
тельный полигон.

Галина РОХМИН.

Нашим
селам
нужны
врачи

Осень зовет
в «Тепличный»

Сотни воронежцев побывали
в субботу на открытии ярмар-
ки «Осенний базар-2006», ко-
торый во второй раз прово-
дит Воронежский тепличный
комбинат.

«Зима не за горами» - заготав-
ливались одни. «Гостей будет чем
потчевать» - говорили другие. И
все ссылались на то, что закрут-
ки из свежих, экологически чис-
тых продуктов, выращенных на
воронежском предприятии. Сво-
их не обманут – красители, муку
и крахмал не станут добавлять,
замечали опытные хозяйки, к
тому же и цена по случаю ярмар-
ки и сезонной распродажи замет-
но ниже, чем в других местах на
такую же продукцию.

Свежие, малосоленые, около
тридцати наименований консер-
вированных продуктов. В таком
разнообразии вкусов не мудре-
но растеряться. Помогает дегус-
тационная палатка, где бесплат-
но можно снять пробы. Среди
большого ассортимента овощной
продукции отведено место и угол-
ку с тропическими фруктами. На
десерт еще напиток и сок томат-

ный, тыквенный прямого отжима,
то есть без консервантов и кра-
сителей. Тыквенный сок больше
у представителей сильного пола
пользуется успехом – говорят, что
лекарственные препараты на ос-
нове тыквы помогают мужскому
здоровью. Но то таблетки, а это
сок - вкусно, приятно да еще и  по-
лезно.

Как и полагается на ярмарке,
песни, танцы, конкурсы. Все по-
купатели участвовали в лотерее,
так что к уже приобретенным
продуктам добавлялось еще не-
мало вкусного и полезного.
Больше всех, наверное, посчас-
тливилось обладателям целых
упаковок грибных консервов и
трехкилограммовых рамок меда
– самого сладкого приза. Неко-
торые даже щеголяли в продук-
ции Тепличного комбината –
бусы из шампиньонов, перцев,
огурцов и помидоров – соб-
ственные дизайнерские творе-
ния в конкурсах стали подарком,
наградой и украшением. Кроме
того, приятным дополнением к
празднику стали букеты роз.
Цветоводство – новое направ-
ление у комбината.

Нынешняя ярмарка продлится
месяц - до 16 октября. Как отме-
чают организаторы, всех желаю-
щих ее посетить от остановок
Перхоровича и Маршака до Теп-
личного комбината бесплатно до-
ставят автобусы с надписью
«Осенний базар-2006».

Галина РОХМИН.
Фото автора.

На правах рекламы.

Ежегодно Воронежская медицинская
академия им. Бурденко выпускает из
своих стен более 600 дипломирован-
ных врачей, но лишь немногие из них
едут работать в сельскую местность.
Понять их можно: в городе условия тру-
да и жизни лучше, да и перспектив для
молодых больше.

Последние годы ситуация начала менять-
ся благодаря областной целевой програм-
ме «Развитие здравоохранения Воронеж-
ской области на 2003-2006 годы и на пери-
од до 2010 года». Общий объем финансиро-
вания этой программы только в I полугодии
2006 года составил 27,9 млн. руб.

На подготовку и закрепление кадров для
учреждений здравоохранения области на-
правлено около 3,2 млн. руб. (11,4% от об-
щего объема финансирования программы).
Для закрепления молодых специалистов на
селе приобретено 40 жилых помещений.

Тем не менее сельские и даже районные
больницы продолжают нуждаться в кадрах,
и многие из них готовы предоставить спе-
циалистам жилье. Например, как заверила
заместитель по кадрам главного врача Боб-

ровской ЦРБ Антонина Боровлева, в Хре-
новской участковой больнице, Верхне-Ико-
рецкой и Семено-Александровской амбула-
ториях, в Бобровской ЦРБ готовы принять
на работу участковых терапевтов, врачей
общей практики, гинеколога, реаниматоло-
га, врача «скорой помощи». Специалистам
приобретут дом или квартиру, в зависимос-
ти от состава семьи. Более того, те, кто впер-
вые приезжает на работу в сельскую мест-
ность, могут рассчитывать на субсидии в
связи с переездом.

В Верхнемамонском районе, как сообщи-
ла заместитель главврача районной ЦРБ Га-
лина Вишнякова, только за последний год для
пяти молодых докторов были куплены трех-  и
четырехкомнатные квартиры, а для семьи вра-
чей, в апреле приехавших из Волгоградской об-
ласти, – большой дом со всеми удобствами.
Сегодня Верхнемамонская ЦРБ готова при-
нять еще 11 специалистов, которых обеспе-
чит жильем в течение нескольких месяцев.

Предоставляется жилье врачам в Верх-
нехавском районе, в Воробьевском, Гриба-
новском, Кантемировском и других. Лискин-
ская ЦРБ гарантирует не только жилье, но и
субсидию на переезд в размере 50-кратной
оплаты труда. В некоторых районах области
специалистам-врачам сразу предоставляет-
ся общежитие, а жилье затем приобретает-
ся на льготных или долевых условиях.

Так что сегодня молодым врачам и даже
врачам со стажем стоит хорошо задумать-
ся, так ли привлекательна съемная кварти-
ра в областном центре или лучше начать
новую жизнь ближе к природе и с хороши-
ми бытовыми условиями.

Если кто-то захочет подробнее узнать о вакан-
сиях для врачей в Воронежской области, можно зай-
ти на сайт Главного управления здравоохранения:
http://wwwhttp://wwwhttp://wwwhttp://wwwhttp://www. oblzdr. oblzdr. oblzdr. oblzdr. oblzdravavavavav.vrn.ru.vrn.ru.vrn.ru.vrn.ru.vrn.ru.....

Ирина МИХАЙЛОВА,
пресс-центр администрации

Воронежской области.
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Старты проходили на трассах спорткомп-
лекса «Олимпик», уютно расположившегося
на девятом километре Задонского шоссе, а
также в городе Борисоглебске. Что касает-
ся воронежской части «Кросса наций», то это
было, пожалуй, самое  масштабное сорев-
нование за  всю историю физкультурного
движения столицы  Центрального Чернозе-
мья. Многие его участники добирались до
«Олимпика» пешком.  Транспорт от памятни-
ка Славы шел, уже нигде не останавливаясь,
а не доезжая до областной клинической
больницы, упирался в «пробку», и дальше
народ двигался  своим ходом.

Негде было яблоку упасть. Казалось,
стартующие затопчут друг друга, если не дай
бог кто-нибудь упадет. А когда финиширова-
ла первая группа легкоатлетов на четырех-
километровой дистанции, то зрелище было
еще то – сплошной лентой бежали люди на
протяжении почти получаса. Депутат Госду-
мы Сергей Чижов, глядя на эту картину, про-
изнес фразу, символизирующую весь про-
цесс: «Честное слово, жить хочется…»

Победителей награждали после каждого
забега. На сцену приглашались самые ма-
ленькие (1997г. рождения) и самые возрас-
тные. Девочки, мальчики, девушки, юноши,
женщины, мужчины, бабушки, дедушки. К
обеду из Москвы примчался Иван Николае-
вич Коломийцев, замминистра сельского хо-
зяйства в брежневскую эпоху СССР, страст-

ный энтузиаст лыж и легкой атлетики. На
личной легковушке, сам за рулем, а ему
уже восьмой десяток. Известный энтузи-
аст здорового образа жизни доцент мед-
академии Валерий Егорович Апарин летал
по стадиону, словно мальчишка, хотя и у
него уже далеко  не «летный» возраст.
Меня он узнал, когда разминал ноги пос-
ле забега на два километра.

- Я тут четверостишие сочинил по слу-
чаю. Вот какое: «Будем пить – сопьемся.
Перестанем пить – спасемся»… Это я про
всю нацию. И в этом вижу смысл всего
кросса. Здесь не результат важен, а сам
процесс. Я получаю заряд энергии от об-
щения с себе подобными. А их вон сколь-
ко сегодня собралось….

И он провел рукой по всему периметру
спорткомплекса. И показал на сцену, где
после очередного вручения призов пела
Катюша Просветова, студентка ВГУ и по
совместительству артистка центра творче-
ства «Радуга». Она и современные шляге-
ры исполняла, и популярные в далекие со-
ветские времена. Заводила публику, увле-
кая нас на подтанцовки.

А время между тем тоже летело. Вслед
за VIP-дистанцией (2014 метров), кото-
рую, к слову, выиграл редактор газеты
«Аннинские вести» Анатолий Божко (вто-
рым стал замглавы администрации Ниж-
нетуровского поселения Нижнедевицко-

го района Владимир Борисов, третьим
финишировал руководитель управления
по физкультуре и спорту Воронежской
области Павел Брязгунов), на старт выш-
ли самые маленькие – сначала мальчи-
ки, потом девочки. Потом инвалиды – и
мальчики, и девочки. Для всех дистанция
– один километр. Дальше – самая массо-
вая гвардия бегунов рванула на четыре
километра. А завершали соревнования
участники так называемой дистанции
«Гран-при». Именно победители и призе-
ры забегов на 6, 8 и 12 километров съе-
дутся со всех концов страны на второй
этап «Кросса наций», который состоится
в Москве 24 сентября. Вот имена этих
ребят: Елена Палагина, Ольга Костючен-
ко, Елена Руденко; Алексей Попов, Сергей
Шпель, Сергей Попов; Наталья Корнеева,
Наталья Литовченко, Елена Старцева;
Олег Стрижаков, Евгений Бережной,
Дмитрий Корякин. Всего 12 человек,
представителей не только областного
центра, но и районов.

Напомню читателям, что «Кросс наций-
2006» проходил в 82 городах России, со-
брав под свои знамена более 700 тысяч
любителей бега и непосредственно самих
спортсменов. Так что не только воронежс-
кие старты стали самыми массовыми за
всю историю столицы ЦЧО.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

Почти 15000 физкультурников области приняли участие во Всероссийском
дне бега, который организаторы назвали «Кросс наций-2006»
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Чем и как живёт современное
производство? Какова степень
социальной ответственности крупного
промышленного бизнеса? Зачем
нужна «капиталистам» социалка?

Сессия
в цехе

Пока правительственные чи-
новники предлагают банкрот-
ство предприятий как чуть ли не
единственный эффективный путь
вывода экономики из кризисно-
го хаоса, лискинские районные
депутаты по инициативе предсе-
дателя Совета Валерия Тихонова
«пошли в люди» - к станкам и
прессам ЗАО «Лискимонтажкон-
струкция». Пошли, чтобы увидеть
и оценить иные подходы, иные
пути к успеху, где рынок и эконо-
мика, рентабельность и прибыль
не только понятия экономичес-
кие, но и социальные.

Знаменательно, что знаком-
ство народных избранников со
старейшим в городе предприя-
тием началось не с бумаг и
цифр, не со стендов заводско-
го торгового дома и даже не с
вопросов к рабочим у станка. А
с посещения строящегося здесь
«цеха здоровья» - так гендирек-
тор предприятия Николай Бело-
конев скромно называет возво-
дящийся в жилом микрорайоне
спортивно-оздоровительный
комплекс сметной стоимостью
около 40 миллионов рублей. Со-
оружают его заводчане за соб-
ственные средства не только
для себя, но и для всего города.
Многие ли нынешние воронеж-
ские предприятия (да и россий-
ские тоже) могут позволить себе
такую роскошь? «Лискимонтаж-
конструкция» может, потому что
у неё есть для этого не только
деньги – они сегодня есть у мно-
гих, - но и осознанное понима-
ние руководством завода сво-
ей социальной ответственности
перед жителями города. Ведь
предприятие сегодня без вся-
ких натяжек можно называть
для Лисок градообразующим –
в его цехах и производственных
подразделениях трудятся более
1000 лискинцев, а доля завода
в налоговых доходах местного
бюджета достигает 27 процен-
тов и около 55 процентов по
НДС.

Как удалось бывшим про-
винциальным мехмастерским в
непростых условиях экономи-
ческой ломки стать практичес-
ки мощным холдингом по про-
изводству деталей для нефтега-
зовой отрасли, увеличить всего
за 6 лет объёмы производства
и продажи продукции более чем
на 1 миллиард рублей?

На этот вопрос депутатам
красноречиво ответили завод-
ские производственные цеха,
где не имеющая аналогов в Во-
ронежской области производи-
тельность обеспечивается не
только и не столько за счёт вы-
сокой интенсивности труда –
классического признака капи-
тализма, – сколько за счёт вне-
дрения новейшей техники и пе-
редовых технологий при сохра-
нении и увеличении количества
рабочих мест и без пресловутых
«внешних инвестиций». Бук-
вально на днях заводчане запу-
стили мощные итальянские
вальцы с толщиной гиба метал-
лического листа до 90 мм в хо-

лодном состоянии. Аналогов по-
добному оборудованию в Рос-
сии нет ни у кого, даже у пред-
приятий оборонной отрасли и
атомного реакторостроения. А в
кузнечно-прессовом цехе ждёт
своей очереди на монтаж при-
везенный из Бельгии пресс сто-
имостью более 2 миллионов
евро. По прикидкам заводских
специалистов, окупится «бель-
гиец» уже через полгода рабо-
ты, а прибыль от его высокотех-
нологичной производительнос-
ти составит не менее 500 мил-
лионов годовых рублей.

Уже в заводском актовом
зале, рассказывая депутатам о
работе руководства и рабочего
коллектива завода по развитию
производства, Н.Белоконев
подчеркнёт:

- Хочу отметить важную осо-
бенность нашей компании: весь
акционерный капитал завода
находится в руках заводчан, чу-
жих инвесторов никогда не
было и, если Господь не допус-
тит, надеюсь, никогда и не будет.
Являясь хозяевами предприя-
тия, заводчане за последние
годы вложили в экономику за-
вода более 500 миллионов руб-
лей. Эти деньги были потраче-
ны для решения двух стратеги-
ческих задач: достичь устойчи-
вого лидирующего положения
среди предприятий отрасли в
условиях жёсткой конкуренции
и укрепить коллектив количе-
ственно и качественно, создать
людям нормальные условия
жизни и работы, сделать так,
чтобы работать на ЗМЗ было
престижно.

- Хорошо, что у нас в Лисках
есть такие предприятия, где не
только не разучились думать о
людях, а работают ради людей,
- отметил в своём выступлении
на сессии глава района Виктор
Шевцов. – Ради этого город
просто обязан внести свою леп-
ту в строительство спортивно-
оздоровительного комплекса,
начатого заводчанами.

Что ж, наверное, вот так – на
замесе полезных начинаний –
и должно рождаться здоровое
сотрудничество власти и бизне-
са, конечной целью которого
является человек и среда его
обитания.

- Когда ветви власти и соци-
ально ответственный бизнес
действуют сообща, - итожа сес-
сию, подчеркнул председатель
районного Совета В.Тихонов, -
никакие экономические штор-
мы и катаклизмы такой коман-
де не страшны.

Присутствовавшие на этой
необычной – выездной – депу-
татской сессии руководители го-
рода и района, промышленных
и сельскохозяйственных пред-
приятий, главы сельских адми-
нистраций не могли не отметить
социальную стратегию этого
уникального предприятия и по-
учиться рациональным спосо-
бам её достижения.

Николай КАРДАШОВ,
соб. корр. «Коммуны».

В Воронеже состоялось первое выездное заседание недав-
но созданной комиссии по вопросам регионального разви-
тия, местного самоуправления и предпринимательства Об-
щественного совета Центрального Федерального округа.

Мероприятие проходило на базе Воронежского регионально-
го Союза предпринимателей «ОПОРА» с участием председателей
комитетов областной Общественной палаты. Хозяева и гости,
прибывшие на заседание из Москвы, Брянска, Курска и многих
других городов ЦФО, вели речь о взаимодействии малого и сред-

Держали совет в Воронеже
него бизнеса с органами региональной власти и местного са-
моуправления, о преодолении административных барьеров и мо-
ральной стороне предпринимательства. «Разговор получился се-
рьезный, - сказал после заседания «Коммуне» председатель на-
званной комиссии Сергей Рудов. – Кроме того, нам был интере-
сен опыт воронежцев, особенно по созданию районных пред-
принимательских объединений. Жаль только, что посетить за-
седание не смог никто из первых лиц области».

Николай СТАРЫХ.
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Я спросил
у Путина...

ПРОДОЛЖЕНИЕ ТЕМЫ

Сегодня «Коммуна» вновь обращается к Интернет-конференции для населения
Российской Федерации, которую провел 6 июля сего года Президент Владимир
Путин. Наша газета публикует ответы на вопросы воронежцев, на которые не
успел ответить сам Владимир Владимирович. Они предоставлены Управлени-
ем общественных связей обладминистрации и подготовлены на основе офици-
альных материалов соответствующих служб Воронежа и области.

Селяне
недоумевают

У воронежских ферме-
ров большие проблемы с
привлечением кредит-
ных средств. Они страда-
ют и от диспаритета цен
на сельскохозяйствен-
ную и иную продукцию.
Почему ситуация не ме-
няется к лучшему?

Татьяна Кулешова.

Отдельным фермерам в полу-
чении кредита могут отказать из-
за недостаточной залоговой
базы или же по причине сокры-
тия доходности в отчетах, однако
это частные случаи. В целом по
области общая сумма кредитов,
привлеченных фермерскими хо-
зяйствами, составляет более
310 миллионов рублей. Эта циф-
ра говорит сама за себя. В то же
время, если у фермера возника-
ет проблема с привлечением
кредитных ресурсов, то он мо-
жет вступить в один из создаю-
щихся кредитных кооперативов,
где ему помогут найти другие пути
привлечения заемных средств.
На сегодняшний день в области
насчитывается уже 20 кредит-
ных сельскохозяйственных по-
требительских кооперативов.

По вопросу диспаритета цен:
сложившаяся ситуация харак-
терна не только для фермерских
хозяйств, но и для всех сельхоз-
товаропроизводителей России.
Поэтому разработаны и уже мно-
гие годы успешно осуществля-
ются различные меры государ-
ственной поддержки в виде вы-
деления субсидий сельхозпроиз-
водителям, в том числе и кресть-
янско-фермерским хозяйствам.
В первом полугодии текущего
года КФХ области уже просубси-
дированы на сумму 7,8 милли-
она рублей.

Обратит ли кто-нибудь и
когда-нибудь внимание
на состояние сельских
дорог? Многие из них -
бесхозные, к тому же у
деревенской власти нет
средств на их содержа-
ние.

Иван Васильев.

лены письма главам админист-
раций сельских районов и уп-
рав города Воронежа, предсе-
дателям отраслевых обкомов
профсоюза, руководителям
предприятий и профсоюзных
организаций с просьбой ока-
зать содействие в организации
дополнительных медицинских
осмотров работников, занятых
во вредных и (или) опасных ус-
ловиях труда. Подготовлен спи-
сок медицинских организаций,
имеющих лицензию на осуще-
ствление медицинской деятель-
ности по предварительным и пе-
риодическим медицинским ос-
мотрам.

Предложено обратить внима-
ние на активизацию действий:
работодателей - по заключению
договоров с медицинскими уч-
реждениями на проведение пе-
риодических медицинских ос-
мотров работников, занятых во
вредных условиях труда; главных
врачей территориальных орга-
нов «Роспотребнадзора» - по опе-
ративному согласованию по-
имённых списков работников,
занятых на работах во вредных
условиях труда; главных врачей
медицинских учреждений - по
заключению договоров с Воро-
нежским региональным отделе-
нием Фонда социального стра-
хования на проведение допол-
нительных медицинских осмот-
ров, а также на организацию
дополнительных медицинских
осмотров работников, занятых
на работах во вредных условиях
труда, в полном объёме.

В связи с реализацией прика-
зов Минздравсоцразвития Рос-
сии № 189 от 22 марта 2006
года и Фонда социального стра-
хования РФ № 91 от 26 апреля
2006 года имеются проблемы.
Так, финансирование дополни-
тельных медицинских осмотров
будет осуществляться только
при условии прохождения ра-
ботником осмотра врачами-
специалистами, а также лабо-
раторных и функциональных ис-
следований в полном объёме.
Некоторые медицинские орга-
низации в настоящее время не
имеют возможности заключить
с региональным отделением
договор на финансирование до-
полнительного медицинского
осмотра, так как они не имеют
специалистов и аппаратуры, не-
обходимых для проведения до-
полнительного осмотра в пол-
ном объёме (в семнадцати рай-
онах области отсутствует врач-
уролог, в пяти районах нет вра-
чей-эндокринологов). Ссылаясь
на тяжёлое финансовое поло-
жение, ряд работодателей отка-
зывается заключать договоры
с медицинскими организация-
ми на проведение периодичес-
ких медицинских осмотров ра-
ботников, занятых на работах с
вредными производственными
факторами, за счёт средств ра-
ботодателя.

Не могу никак выяснить,
возможно ли бесплатное
эндопротезирование та-
зобедренного сустава, то
есть за счет бюджетных
средств. Думаю, такая
проблема есть у многих
воронежцев.

Мария Аксютина.

Названные операции жителям
Воронежской области проводят-
ся за счет средств бюджета в
областной клинической больни-
це № 1. В 2006 году осуществле-
ны 172 такие операции. Опреде-
ленную напряженность в предо-
ставлении этого вида операций
внес приказ Минздравсоцраз-
вития России № 388 от 26 мая
2006 года «О финансовом обес-
печении эндопротезирования».
Он предусматривает оплату эн-
допротезов инвалидам за счет
средств федерального бюджета
в федеральных клиниках, к кото-
рым не относится ВОКБ № 1.
Поэтому возможность проведе-
ния эндопротезирования жите-
лям города Воронежа и области,
занесенным в «лист ожидания»,
осуществляется направлением
больных в федеральные клини-
ки (Москва, Санкт-Петербург,
Саратов). Кроме того, возможно
эндопротезирование на местной
базе по мере поступления бюд-
жетных средств для закупки эн-
допротезов.

Есть
в Воронеже
проблемы

Уважаемый Президент,
когда чиновники обратят
внимание на дороги Во-
ронежа? У нас отремон-
тировали только магист-
рали, по которым провез-
ли Д.Медведева. Что
можно предпринять? С
чем связано то, что каче-
ство проезжей части в
городе с каждым годом
ухудшается?

Валерий, Александр,
Константин.

Администрацией Воронежской
области принято постановление
№276 от 12 апреля 2006 года «О
ремонте проезжей части улиц
города Воронежа». Им преду-
смотрено выделение средств в
сумме 273,5 миллиона рублей, в
том числе из областного бюдже-
та - 133,5 миллиона рублей и из
бюджета города Воронежа - 140
миллионов рублей.

В настоящее время заканчи-
вается ремонт проезжей части
улиц города Воронежа. Контроль
качества работ осуществляется
с привлечением независимых
экспертов.

Постановление администра-
ции Воронежской области №276
от 12 апреля 2006 года «О ре-
монте проезжей части улиц го-

В бухгалтерской практике
считается: если приезжает реви-
зор, он обязательно найдет ка-
кое-то нарушение. Вот и прохо-
дившая в ноябре-декабре 2005
года проверка Счетной палаты
РФ, ставившая целью проконт-
ролировать использование бюд-
жетных средств в Воронежской
области, отметив солидным ко-
личеством страниц положитель-
ный опыт региона, несколько
последних оставила для замеча-
ний. За разъяснениями, а также
с намерением снять возникаю-
щие вопросы, мы обратились в
Главное финансовое управле-
ние Воронежской области.

 Наиболее серьезное заме-
чание  - «нецелевое использова-
ние средств федерального бюд-
жета Главным управлением тру-
да и социального развития – 1,5
миллиона рублей, направлен-
ных на реконструкцию столовой
муниципального учреждения
«Центр временного пребывания
граждан пожилого возраста и
инвалидов» села Ростоши Эр-
тильского района». О чем речь?

- В материалах проверки
Счетной палаты сказано: «Вме-
сто ремонта была проведена ре-
конструкция здания столовой за
полтора миллиона рублей». Так
куда же ушли деньги? Да на ре-
конструкцию того же здания, что
и планировалось, - говорит Еле-
на Муромцева, первый замести-
тель руководителя Главного фи-
нансового управления Воро-
нежской области.

 - Кстати, и капитальный ре-
монт, и реконструкция относятся
к одной группе расходов – капи-
тальные расходы, - продолжает
Елена Владимировна. - В «Указа-
ниях о порядке применения бюд-
жетной классификации Россий-
ской Федерации» перечислены
три группы: текущие расходы; ка-
питальные расходы; предостав-
ление бюджетных кредитов
(бюджетных ссуд) за вычетом по-
гашения.  Здесь следует пояс-
нить, почему вместо капиталь-
ного ремонта была проведена
реконструкция. Собственно, для
работников Центра и его обита-
телей разницы никакой нет, это,
скорее, формальность.

Даже в материалах провер-
ки говорится, что «здание не ре-
монтировалось почти 70 лет, при
разборке кровли и стропильной
системы наружные стены ра-
зошлись и появились многочис-
ленные трещины». Оказалось,
что под стенами здания полнос-
тью разрушился фундамент, осы-
пался подвал, выложенный
красным кирпичом, а балки пе-
рекрытий сгнили. По этой причи-
не было решено укрепить фунда-
мент. И это было единственно
правильным решением, но дан-
ный вид работ считается рекон-
струкцией, а не капитальным ре-
монтом. Любой рачительный хо-
зяин поступил бы так же. Да и
какой смысл в стенах, если нет
фундамента?!

- Конечно, стороннему на-
блюдателю формально это мо-
жет показаться нарушением, -
продолжает Елена Муромцева. -
Но для человека, разбирающе-
гося в сути вопроса, большим,
намного большим нарушением
и даже преступлением выглядел
бы ремонт стен и кровли при
полностью разрушенном фунда-
менте…

Деньги
ушли
куда надо
Областное «министерство финансов»
должно тратить средства и правильно,
и рационально
Был как-то случай: на одной пекарне хлеб пекли, но времена
нынче рыночные, конкуренция, каждая копейка нелегко
дается. И решили в пекарне  рецептуру изменить (добавлять
в тесто изюм). Хлеб стал вкуснее, а стоил столько же.  Люди
его стали чаще брать. Да вот только этикеток с прежним
составом продукта на год вперед напечатали.  В общем,
нарушили рецептуру, Роспотребнадзор это дело и забрако-
вал. А людям нравилось...

без гражданства, постоянно про-
живающие в Российской Феде-
рации, могут подать заявления о
приеме в гражданство Российс-
кой Федерации в органы внут-
ренних дел по месту прожива-
ния.

В соответствии с Законом «О
гражданстве Российской Феде-
рации» № 62-ФЗ от 31 мая 2002
года иностранные граждане и
лица без гражданства, имевшие
гражданство СССР, прибывшие
в Российскую Федерацию из го-
сударств, входивших в состав
СССР, зарегистрированные по
месту жительства в РФ по состо-
янию на 1 июля 2002 года либо
получившие разрешение на вре-
менное проживание в РФ или
вид на жительство, принимают-
ся в гражданство РФ в упрощен-
ном порядке без выполнения до-
полнительных условий, за исклю-
чением единственного - необхо-
димо представить документ, под-
тверждающий обращение в ком-
петентные органы с заявлением
об отказе от имеющегося граж-
данства. Данная норма действу-
ет до 1 января 2008 года.

А что думают
военные?

Во время призыва моего
брата в армию в июне
2006 года мы столкну-
лись с тем, что Министер-
ство обороны в лице во-
енкомата не дает абсо-
лютно никакой информа-
ции по распределению
призывников и дальней-
шему их месту пребыва-
ния. Из чего МО делает
тайну или им мало скан-
далов с родственника-
ми?

Юрий.

На контрольно-пропускном по-
мещении сборного пункта воен-
ного комиссариата Воронежс-
кой области (ул. Беговая, 156а)
ежедневно, по мере формиро-
вания команд призывников,
вывешиваются пофамильные
списки лиц, направляемых для
прохождения военной службы, с
указанием даты и времени от-
правления каждой команды и ее
места дислокации. Кроме того,
через военные комиссариаты
районов родителям или другим
родственникам призванных пос-
ле отправки граждан на воен-
ную службу в двухнедельный
срок доводятся персональные
извещения: когда и куда направ-
лен для прохождения военной
службы данный гражданин. Во-
енные комиссариаты не распо-
лагают информацией о дальней-
ших переводах военнослужащих,
так как те находятся полностью в
распоряжении командования
войсковых частей.

Военный  институт  радио-
электроники  в  Вороне-
же  объединили с высшим
военным  авиационно-ин-
женерным училищем.
Изменится ли денежное
довольствие  бывших
курсантов ВИРЭ?

Владлен.

Согласно распоряжению Пра-
вительства РФ от 9 января 2006
года № 5-р институт радиоэлект-
ронники присоединен к Воро-
нежскому ВВАИУ в качестве
структурного подразделения, то
есть вошел в его состав в виде
двух факультетов. При этом на-
чальник авиационно-инженер-
ного училища остался в своей
прежней должности. Денежное
довольствие курсантов бывше-
го ВИРЭ после присоединения к
ВВАИУ  не  изменится.

Проявить
заботу
о здоровье

Волнует самочувствие
людей, занятых на рабо-
тах с вредными произ-
водственными условия-
ми. В Воронеже надо
улучшить организацию
соответствующих медос-
мотров.

Ольга Василенко и
другие.

С целью активизации работы
по проведению дополнительных
медицинских осмотров регио-
нальным отделением Фонда со-
циального страхования направ-

Можно было бы, конечно, по-
ступить иначе - провести капи-
тальный ремонт, невзирая на
состояние фундамента. Напри-
мер,  обить красивым сайдингом
стены, подремонтировать кров-
лю. Но спустя недолгое время
лишенная фундамента конструк-
ция рухнула бы. Каковы могли
быть последствия – нетрудно
представить.

В прессе, как правило, чаще
обращают внимание на недо-
статки, но мало кто интересует-
ся: а как Главное финансовое уп-
равление Воронежской области
справляется с ежегодно увели-
чивающимся потоком бюджет-
ных денег (в 2006 году - это 24
миллиарда рублей). А ведь
объем ежедневно «переварива-
емых» средств - тысячи  плате-
жек, которые ежедневно подпи-
сываются, отправляются. А вот
из этого огромного объема
«умудрились» допустить нецеле-
вое использование средств
только на 1,6 миллиона рублей.
Детально разобравшись в деле,
ошибкой это признать трудно.
Скорее, недоработка бюрокра-
тического аппарата. Ведь изме-
нить назначение бюджетных
средств - дело непростое. Внача-
ле – заявка в министерство, ко-
торая, пройдя сложный путь со-
гласований, должна быть в ито-
ге утверждена постановлением
правительства, и средства в
Центр вернулись бы в лучшем
случае к декабрю, а то и вовсе
остались бы «где-то потерянны-
ми».

О деньгах, о бюджете можно
многое рассказать. Особенно
интересным это становится в
дни обсуждения депутатами
главного финансового докумен-
та жизни региона на будущий
год. Конечно, все хотят получить
денег побольше, а финансисты
выглядят эдакими жадными чи-
новниками, сидящими на меш-
ках с деньгами. В реальности
всё далеко не так. Жить нужно
по средствам, а средства – да-
леко не безграничны. И в долг
брать можно, но всегда надо
помнить, что «берешь - на вре-
мя, а отдаешь - навсегда».  По-
чему по прошлому году профи-
цит бюджета? Рачительный хо-
зяин знает, что деньги ему нуж-
ны не только в первый день пос-
ле зарплаты - всегда должны
быть остатки, которые позволят
прожить до следующей получки.
Также и в бюджете – какие-то
деньги нужны и для того, чтобы
30-го числа отчет был закрыт, а
первого не надо было «класть
зубы на полку». Благодаря тому,
что в Главном финансовом уп-
равлении выработано четкое
взаимодействие всех звеньев, а
также отработана схема работы
с муниципальными образовани-
ями, и стало возможным четкое
исполнение бюджетных обяза-
тельств. Как итог – высокий рей-
тинг Воронежской области в фи-
нансовой сфере России.

- У нас, несмотря на невысо-
кую бюджетную обеспеченность,
сам бюджетный процесс постав-
лен на высокий уровень, - гово-
рит Елена Муромцева. – К при-
меру, пятое место занимаем
среди 89 регионов по наличию
законодательной базы в сфере
бюджетных отношений.

Дмитрий ДЕНИСЕНКО.

ВЕСТИ
Ловилась рыбка большая и малая
Жители села Первомайское Россошанского района «сбро-
сились» и купили малька карпа, запустили его в местный
пруд. Было это по весне. А недавно здесь открыли рыбацкий
сезон соревнованиями на лучшего рыболова. С удочками
вышли стар и млад - больше сорока человек. Самым удачли-
вым оказался выпускник школы, учащийся колледжа мяс-
ной и молочной промышленности Костя Лебедь, он поймал
крупную рыбу. Отличились школьники – Ксения Бех и Вася
Фицай. Они и получили дипломы и призы. А все отведали
отменную уху, которую готовил один из организаторов ры-
балки Олег Шевченко.

К нам приехал капитан
В Павловске принимали дорогого гостя - командира под-
шефного корабля «Николай Фильченков» Черноморско-
го военного флота Евгения Мясоедова. Капитан третьего
ранга из династии севастопольских моряков. Он рассказал о
своем БДК - большом десантном корабле - и о текущей мор-
ской службе, поблагодарил павловчан за хорошую подготов-
ку призывников - «все ваши ребята хорошие матросы».

Мотогонки на крутых горках
Мотогонщики не только нашей Воронежской, но и спорт-
смены Белгородской, Липецкой, Орловской, Ростовской
областей встретились на «крутых горках» трассы под
Россошью. В упорной борьбе «стены помогли» команде Рос-
соши,  тренирует которую Юрий Бобков. На втором месте -
гонщики из города Валуйки, на третьем – из Нового Оскола
Белгородской области.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

Наиболее острая проблема для
сельских жителей области - свы-
ше 300 сел не имеют подъезд-
ных дорог с твердым покрытием.
Реализация этой целевой про-
граммы до 2015 года, при усло-
вии ежегодного соединения 30
сел и строительства более 100
километров дорог, потребует не
менее 1 миллиарда рублей.

Бесхозных сельских дорог – 12
тысяч километров. Для при-
ведения их в нормативное со-
стояние, содержания и ремонта
ежегодная потребность в финан-
совых средствах составляет не
менее 2 миллиардов рублей.

Из-за ограниченных возмож-
ностей областного бюджета зна-
чительные средства на финан-
сирование дорожного хозяй-
ства на 2006 год не могут быть
выделены. Чтобы не допустить
разрушения части автомобиль-
ных дорог из-за больших объе-
мов недоремонта, необходимо
увеличить объемы работ по ре-
монту и реконструкции преда-
варийных и аварийных мостов
и рассмотреть возможность уве-
личения средств на финансиро-
вание областного дорожного хо-
зяйства в 2006 году на 480 мил-
лионов рублей. Это позволит
обеспечить минимально необ-
ходимый уровень транспортно-
эксплуатационного состояния
автомобильных дорог, отремон-
тировать 207 километров дорог
(15 процентов от норматива) и
8 аварийных мостов, соединить
несколько сельских населенных
пунктов.

Меры для решения проблем
сельского населения принима-
лись, принимаются и будут при-
ниматься.

«Мы сами
люди не
местные»

С апреля 2006 года вне-
сены дополнения в целе-
вую программу «Жилье»,
касающиеся вынужден-
ных переселенцев. Поче-
му бы не выделить в этой
программе молодые се-
мьи?

Анатолий.

В Воронежской области в рам-
ках федеральной программы
строительства доступного и ком-
фортного жилья для молодых се-
мей и иных категорий граждан
(военнослужащие, уволенные в
запас и приравненные к ним
граждане; участники ликвида-
ции аварии на Чернобыльской
АЭС и приравненные к ним граж-
дане; граждане, переселяющие-
ся из районов Крайнего Севера;
вынужденные переселенцы) осу-
ществляется выплата субсидий
на приобретение жилья.

Если ваш возраст не превыша-
ет тридцати лет и вы поставлены
на учет в качестве нуждающего-
ся в улучшении жилищных усло-
вий в местном органе самоуп-
равления, то имеете право полу-
чить субсидию в размере от 35-
40 процентов (с учетом состава
семьи) стоимости жилья по сред-
нерыночной цене в регионе за 1
квадратный метр, в зависимос-
ти от установленной нормы пло-
щади, рассчитываемой из нор-
матива не менее 18 квадратных
метров на человека.

Я родился в Воронеже,
затем проживал в Украи-
не вместе с родителями.
С 1991 года учился в Во-
ронежском военном ин-
ституте радиоэлектрони-
ки. Паспорт получил со-
ветского образца в 1992
году по месту прописки,
то есть в Донецкой обла-
сти. Из-за всего этого у
меня проблемы с получе-
нием гражданства РФ.

Дмитрий.

Лица, ранее имевшие граждан-
ство СССР и постоянно прожи-
вавшие на 6 февраля 1992 года
(день вступления в законную
силу Закона «О гражданстве Рос-
сийской Федерации» от 28 нояб-
ря 1991 года) на территории Рос-
сийской Федерации, признаны
гражданами Российской Феде-
рации. Факт постоянного прожи-
вания на территории России под-
тверждается наличием регист-
рации по месту жительства на
указанную дату, а при отсутствии
регистрации может быть уста-
новлен в судебном порядке.

Иностранные граждане и лица

рода Воронежа» было принято
до визита первого заместителя
Председателя Правительства РФ
Д.А.Медведева и включило в
себя направления магистраль-
ных въездов в Воронеж.

Ремонт проезжей части улиц
города не выполняется в пол-
ном объеме в связи с отсутстви-
ем надлежащего финансирова-
ния.

Будут ли выделены де-
нежные средства на ре-
конструкцию одного из
главнейших мостов Воро-
нежа?

Алла.
Программа строительства Чер-

навского моста через Воронеж-
ское водохранилище находится
на согласовании в Министерстве
транспорта Российской Федера-
ции. На 2007 год на строитель-
ство моста федеральным бюд-
жетом предусмотрено выделе-
ние средств в сумме 350 милли-
онов рублей.

Уважаемый Владимир
Владимирович! Известно
ли Вам о состоянии водо-
снабжения и качестве
воды в Воронеже? Надо
повлиять на наши мест-
ные власти.

Александр.

Для нормализации ситуации
разработана и утверждена це-
левая программа «Обеспечение
населения качественной питье-
вой водой и организация водо-
отведения в Воронежской обла-
сти на 2006-2010 годы».

В результате реализации этой
программы будет обеспечено не
только улучшение качества пи-
тьевой воды, но и снижение ее
стоимости, сокращение потерь,
поддержание оптимальных усло-
вий водопользования.

Данный вопрос регулярно ос-
вещается в средствах массо-
вой информации руководите-
лем Главного управления жи-
лищно-коммунальной политики
области.

У нас в городе Воронеж
нет спокойствия от лет-
них кафе, которые рабо-
тают круглосуточно. Му-
зыка «орет» постоянно.
Милиция на сообщения
по поводу шума под окна-
ми не реагирует. Помоги-
те!

Александр.

Федеральным законодатель-
ством ответственность за нару-
шение тишины и покоя граждан
в ночное время не предусмотре-
на в том случае, если действия,
нарушающие общественный по-
рядок, не сопровождаются не-
цензурной бранью.

В соответствии с Законом Во-
ронежской области «Об ад-
министративных правонаруше-
ниях на территории Воронежс-
кой области» № 74-03 от 31 де-
кабря 2003 года за действия,
нарушающие тишину и покой
граждан, на юридических лиц
может быть наложен штраф от
20 до 50 минимальных разме-
ров оплаты труда. Однако при-
влечь владельцев летних кафе с
круглосуточным режимом рабо-
ты к административной ответ-
ственности не представляется
возможным, так как распоряже-
нием главы города Воронежа №
366-р от 26 июня 2006 года, де-
ятельность административной
комиссии, уполномоченной рас-
сматривать административные
материалы по данным правона-
рушениям, прекращена.

В то же время в целом по обла-
сти задокументировано 76
административных правонару-
шений, предусмотренных выше-
названным областным законом
от 31 декабря 2003 года.

Органами внутренних дел Во-
ронежской области постоянно
проводятся оперативно-профи-
лактические мероприятия, на-
правленные на поддержание
правопорядка. Организована
комплексная отработка мест от-
дыха граждан в вечернее и ноч-
ное время. В текущем году про-
верено 572 таких места, выяв-
лено 638 административных
правонарушений. С руковод-
ством и администраторами всех
проверенных предприятий про-
ведены беседы профилактичес-
кого характера. При проверках
летних кафе выявлено 32 пра-
вонарушения в области охраны
авторских и смежных прав с
изъятием или арестом аудио-
визуальной аппаратуры, соглас-
но ст.7.12 КоАП РФ.

По рассказам моих дру-
зей, во многих воронеж-
ских вузах есть препода-
ватели, которые берут
взятки, даже кандидаты
наук. Каким может быть
решение этой проблемы?

Егор.

В последнее время коррупция
в учебных заведениях г.Вороне-
жа и области достигла значитель-
ных масштабов, что в свою оче-
редь существенно сказывается
на качестве образования. В пер-
вую очередь выход из сложив-
шейся ситуации один - не давать
взятки.

Если же преподаватели вымо-
гают их, то необходимо сообщать
об этом в правоохранительные
органы, в частности, в УБЭП и
УБОП ГУВД Воронежской облас-
ти.

В 2005 году и в истекшем пери-
оде текущего года по заявлени-
ям студентов и учащихся возбуж-
дено 6 уголовных дел в отноше-
нии преподавателей и должнос-
тных лиц вузов города Вороне-
жа.

К печати подготовил
Николай СТАРЫХ.
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Витебский садовод-любитель вырастил
три тыквы общим весом более 150 кг

Как рассказал корреспонденту БЕЛТА удачливый огородник
Виталий Смоликов, на его даче в 20 км от Витебска выросли три
гигантские тыквы голландской селекции: две весом примерно
по 55 килограммов и одна - 65 килограммов. Высота самой боль-
шой тыквы - 85 сантиметров, а ширина в окружности - 175 сан-
тиметров. По словам Виталия Смоликова, никаких специальных
агротехнических технологий он не применял. Семена тыквы ему
привезли из Москвы. Посадил он их, как обычно, в конце апре-
ля. Как считает опытный дачник, вырасти тыквам такими боль-
шими помогли проливные августовские дожди. Теперь Виталий
Смоликов и его семья думают, как переработать небывалый уро-
жай.

На снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимке: внуки Виталия Мефодиевича - Люда и Виталий -
радуются гигантским тыквам.

Фото БелТа.

В ОБЪЕКТИВЕ – БЕЛАРУСЬ

Ориентиры ПО «Гомсельмаш» -
инновации и многопрофильность
производимой техники

ПО «Гомсельмаш» входит в число пяти крупнейших машино-
строительных предприятий республики и является многопро-
фильным производителем технологически взаимосвязанных
машин для возделывания и уборки основных сельскохозяй-
ственных культур по современным аграрным технологиям. В
технологический ряд выпускаемой техники входят комбайны
и комплексы для уборки зерновых, кормовых культур, сахар-
ной свеклы и картофеля, косилки, а также машины для комп-
лексной обработки. Продукция экспортируется в Россию, Ук-
раину, Казахстан, Китай, Аргентину и ряд других стран. Несколь-
ко недель назад «Гомсельмаш» получил сертификаты соответ-
ствия евростандартам и право реализовывать свою продук-
цию на рынке Евросоюза. В объединении работают 17,6 ты-
сячи человек.

На снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимке: новая модель зерноуборочного комбайна «По-
лесье-14», которая в нынешнюю страду проходит испытания во
всех регионах Беларуси.

Украшением белорусской
столицы обещает стать храм
в честь Всех Святых

Воздвигается он в память безвинно убиенных в Отечестве
нашем, закладка которого состоялась в 1991 году при участии
Патриарха Московского и всея Руси Алексия II. Строительство
этого величественного сооружения полным ходом ведется в
микрорайоне «Восток».

На снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимке: на строительной площадке храма в честь Всех
Святых.

Торжественная встреча жен офицеров
из роддома с новорожденными - новая
традиция брестских пограничников

Новую традицию - торжественную встречу матерей с ново-
рожденными из роддома – установило командование Брестс-
кой пограничной группы им. Ф.Э.Дзержинского.

Первыми, кто получил поздравления от руководства погра-
ничной группы, стали начальник пограничной заставы «Тома-
шевка» капитан Алексей Колотушин со своей женой Гитой, шесть
дней тому назад родившей дочку весом 3 кг 150 г ростом
51 см, которую по настоянию папы назвали Анастасия. Своего
первенца они ждали три года. Сегодня у молодой семьи есть
трехкомнатная квартира и, по словам папы, уже куплено все
необходимое для ребенка.

На снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимкеНа снимке: под звуки духового оркестра у стен брестского
роддома исполняющий обязанности заместителя командира по
идеологической работе Брестской пограничной группы подпол-
ковник Виктор Андреюк в присутствии представителей части, а
также близких родственников поздравил молодых родителей
со знаменательным событием.

Вкус фермерской картошки
Картофелеводов из Голландии прини-
мал живший и работавший тогда в
Воронеже ученый, кандидат сельско-
хозяйственных наук Геннадий Харь-
ковский. За обедом гости нахвалива-
ли картошку и спросили:
- Что это за сорт?
Хозяин рассмеялся:
- Неужели не узнали? Ваша же «агрия»!

Выясняется, что одни и те же сорта
картофеля могут сильно отличаться по
вкусу, смотря, в какой почве произрас-
тают клубни.

Оказывается, наши воронежские
черноземы «плодоносят» очень вкусную
картошку.

- Так что, если Россия даже и вступит
во Всемирную торговую организацию,
мы можем соперничать с европейскими
картофелеводами, - утверждает мой со-

беседник из Ольховатки, вернее, из рай-
центровского «пригорода» Саловки, Ген-
надий Олегович.

Мальчишкой встречал Гену в поле. На
школьных каникулах он работал штур-
вальным-помощником у своего отца,
Олега Андреевича - лучшего комбайне-
ра не только колхоза «Первое мая», но и
Ольховатского района. После приходи-
лось писать в «Коммуне» о том, как сту-
дент агрономического факультета Воро-
нежского сельхозинститута практико-
вался у фермера во Франции. Позже
отец не без гордости говорил:

- Геннадий хорошо учится в аспиран-
туре. Подбирает сорта культурных трав,
которыми вместо минеральных удобре-
ний можно повышать плодородие зем-
ли.

И вот опять сошлись наши пути-доро-
ги с Харьковскими в их родимой Ольхо-
ватке, в их фермерском хозяйстве.

- Наукой нравилось заниматься. Точ-

нее, научными исследованиями. Препо-
давательская работа тоже была по душе.
Но хотелось испытать себя в самостоя-
тельном производственном деле, - так
объяснил своё возвращение «на землю»
Геннадий Олегович. Местная власть при-
няла его предложение о развитии кар-
тофелеводческого семеноводства - но-
вой отрасли в здешнем крае. К тому же
Харьковский уже заручился денежной
кредитной поддержкой Швейцарского
фонда помощи предпринимательству.

Фермерское хозяйство в бумагах
рождалось в 2001 году. Сегодня есть
поле в 84 гектара в приречной балке за
селом.

- Тут работаем по голландской техно-
логии выращивания картофеля, - рас-
сказывает Геннадий Олегович.- В чем
она заключается? Почему считается, так
сказать, самой передовой на сегодня?
Сажаем зарекомендовавшие себя в Гол-
ландии сорта «рокко» и «ред-скарлет».

Междурядья в семьдесят сантиметров.
В гребне-рядке клубень от клубня ложит-
ся на двадцать пять сантиметров. Оку-
чиваем один раз. А дальше трактор с оп-
рыскивателем ходит по технологической
колее. Не уплотняем почву, не обрыва-
ем корни картофельные.

Нынче - дважды гербицидами, хими-
чески, пропололи сорняки, дважды унич-
тожали колорадского жука.

С этой работой на колесных «Белару-
сях» управлялись два механизатора –
Владимир Акименко и Владимир Мозго-
вой.

Перед уборкой «иссушили» ботву, что-
бы не перерастали клубни. Они ведь се-
менные, элитные. Потому и убираем не
комбайном, а картофелекопалкой, что-
бы не травмировать клубни. Подбираем
и сортируем их вручную. Заняты тут че-
ловек тридцать-сорок…

Оплата: что сделал, за то и получил
деньги.

Бухгалтерию ведет жена, Ирина Алек-
сандровна.

Минувшие пять лет у фермера ушли
на обустройство хозяйства. Обзавелись
двумя хранилищами. Они «врезаны» в
меловой склон горы - сухие и не промер-
зали даже минувшей студеной зимой.
Каждое вместимостью в пятьсот тонн
картошки. Сейчас здесь на глазах выра-
стают бурты чистых розовых клубней. С
их механической укладкой справляется
отец, Олег Андреевич.

Новая техника наживается не одним
днем. Старенький гусеничный ДТ отслу-
жил свое. Куплены «Беларуси»: один
трактор – мощный тягач МТЗ-1025 и два
– юркие трудяги МТЗ-82. Они устраива-
ют. В планах – приобретение картофе-
лесажалки.

- Не сразу и Москва строилась,- шу-
тит Геннадий Харьковский.

- А картошка не залежится в подва-
лах?

- Нет. Нас уже хорошо знают в Рос-
тове, Краснодаре. Покупатели есть.
Картошка ведь в нашем  Черноземье
отменная. Это не только мое личное
мнение.

Петр ЧАЛЫЙ,
соб. корр. «Коммуны».

СЕЛЬСКАЯ  НОВЬ

Вокруг «суверенной демок-
ратии» развернулась бурная по-
лемика. Первый вице-премьер
Правительства Дмитрий Медве-
дев высказал сомнение в целе-
сообразности добавлять к поня-
тию «демократия» какие бы то ни
было определения. Другие кри-
тики указывали на неопределен-
ность нового термина. А пред-
ставители «Единой России», на-
против, схватились за суверен-
ную демократию обеими рука-
ми, пообещав взять этот тезис
за основу своей политической
программы. Их можно понять:
только ленивый не пинает «еди-
нороссов» за отсутствие идеоло-
гии. Наконец, у них появился
шанс ответить всем оппонентам:
«Мы не просто тень Президента
Путина, мы – суверенные демок-
раты».

Итак, что же такое, эта «суве-
ренная демократия»? Попыта-
емся разобраться.

Понятие «суверенная демок-
ратия» - это неологизм, создан-
ный в современной России при
осмыслении особенностей поли-
тического строя и политической
системы, сложившейся в ходе
правления Президента Путина.

Путин пришел к власти, обла-
дая двойным политическим ман-
датом – ельцинская элита воз-
лагала на него ответственность
за политическую преемствен-
ность прежнего курса  (т.е. ответ-
ственность за продолжение «де-
мократических реформ»), а ши-
рокие массы хотели чего-то со-
вершенно иного. Отчасти прямо
противоположного – возрожде-
ния величия России, восстанов-
ления справедливости и возвра-
та к ценностям державности.
Можно сказать, что элиты пору-
чили Путину заботиться о «де-
мократии», а вот массы потребо-
вали от него сохранения и укреп-
ления национального государ-
ственного «суверенитета», суще-
ственно пострадавшего за годы
либеральных реформ.

Мы, российский народ…
В последнее время все активнее обсуждаются в по-
литических кругах вопросы идеологии. Сегодня уже
почти никто не спрашивает, нужна ли России идеоло-
гия. То, что нужна, поняли, кажется, уже все. Теперь
остается выяснить: какая идеология нужна России?
И здесь разногласий гораздо больше. Одной из са-
мых обсуждаемых версий стала концепция «суве-
ренной демократии», вброшенная в общество с лег-
кой руки первого заместителя руководителя Адми-
нистрации Президента Владислава Суркова.

Путину удалось выполнить и
то, и другое. Он сохранил в стра-
не основные демократические
институты, но наделил их патри-
отическим, державным содер-
жанием. Так и сложились пред-
посылки для появления «суве-
ренной демократии», такой по-
литической системы, где демок-
ратические процедуры и нормы
подчинены критерию укрепле-
ния державности и государ-
ственности.

По сути,  Владислав Сурков,
предложив термин «суверенная
демократия», обозначил не абст-
ракцию и даже не проект, но по-
литологический термин, доволь-
но точно описывающий реаль-
ное положение дел в эпоху прав-
ления Путина. Действительно,
всячески укрепляя суверенитет
России, Путин удержался от того,
чтобы вводить авторитарные
или тоталитарные диктаторские
методы управления, сохранив
демократию. Но и саму демокра-
тию подчинил суверенитету.

Вводить термин «суверен-
ная демократия» понадобилось
именно сейчас для того, чтобы
закрепить политическую модель
путинского правления. Ведь пе-
риод 2007-2008 требует преем-
ственности. Тут-то и встает воп-
рос: преемственности чему?
Именно чему, а не кому. Тот, кто
придет вслед за Путиным, дол-
жен быть не просто лояльным
ему лицом, но продолжателем
дела Путина. Здесь важна имен-
но преемственность, а не лич-
ность преемника.

Вот для того, чтобы четко обо-
значить политическое содержа-
ние правления Путина, и появи-
лось сочетание «суверенная де-
мократия». Теперь мы знаем,
какова будет идеология преем-
ника Путина –  «суверенная де-
мократия».

В концепции «суверенной де-
мократии», при всей ее неопре-
деленности, заложено несколь-

рых демократических процедур,
если этого требует укрепление
суверенитета. Отдельные огра-
ничения демократических прав
и свобод граждан обосновыва-
ются высшими интересами госу-
дарства, которому грозит утрата
важных суверенных полномо-
чий. Всё это легко наблюдать в
российской «оранжевой» оппо-
зиции: господа Касьянов, Кас-
паров и иже с ними открыто фи-
нансируются из-за рубежа ат-
лантистами – такими, как «Фри-
дом Хаус», фонд Сороса (и беглы-
ми русофобствующими  олигар-
хами, конечно). Полная свобода
политической активности для
подобных отщепенцев вполне
может закончиться утратой сво-
боды России как государства. И
если на карте такие ставки, то
всем нормальным людям оче-
видно: лучше пожертвовать оп-
позицией, чем Россией.

Но есть в концепции «суве-
ренной демократии» и еще одна,
более глубокая сторона. Пред-
ставим себе, что суверенитет
государства достаточно крепок и
никаких временных и частичных
ограничений демократического
процесса более не требуется. Но
в таком случае, термин «суве-
ренная демократия» не утрачи-
вает своего содержания, хотя
акценты в нем будут расставле-
ны совсем иным образом.

В спокойном режиме, при
обнулении политических пози-
ций «пятой колонны» и заговор-
щиков-олигархов «суверенная
демократия» будет означать по-
литический режим, в котором
высшим суверенитетом будет
наделен народ. Этот пункт име-
ется в Конституции России, но он
явно еще недостаточно осмыс-
лен нашим обществом. В том
числе и политиками. Дело в том,
что современная Россия впер-
вые за всю нашу политическую
историю возвела именно народ
(не сословие, не династию, не
класс, не партию, а именно НА-
РОД, русский НАРОД, россиян) в
статус высшего политического
субъекта, высшей власти. Само
понятие суверенитета предпола-
гает, что над тем, кто обладает
суверенитетом, нет никакой
высшей власти и никто не впра-
ве его судить. Наоборот, это он
судит всех остальных по своим
критериям и по своим оценкам.
В современной политической
системе носителем суверените-
та является даже не государство,
а именно народ. В этом откры-
вается еще одно, на сей раз бо-

лее глубокое и менее связанное
с актуальным положением дел в
политике, измерение понятия
«суверенная демократия».

Суверенная демократия в
наиболее возвышенном фило-
софском смысле – это полити-
ческая система, в которой выс-
шей политической властью на-
делен русский народ. И вот эта
идея, пожалуй, является самой
фундаментальной. Тянет на за-
конченное и полноценное миро-
воззрение.

Никогда ранее в русской исто-
рии народ не наделялся сувере-
нитетом. Суверенными счита-
лись иные инстанции: институт
самодержавия, государственный
аппарат, пролетариат при комму-
нистах – всё, что угодно, но толь-
ко не народ. Народ стоял где-то в
конце различных политических
систем. Считалось, что он всё
вынесет и одного его упоминания
– например, в триаде «Правосла-
вие, самодержавие, народность»
или в формуле «советский народ»
– уже достаточно.

Только сейчас мы получили
исторический шанс выстроить
такую политическую и соци-
альную систему, такое общество,
где высшим критерием и высшим
мерилом, высшей ценностью и
высшим арбитром признается
именно народ, суверенный рус-
ский народ, свободный вершить
свой путь сквозь историю, опира-
ясь только на свою собственную
свободную волю и на свои пред-
ставления о добре и зле, о праве
и законе, об истине и лжи.

Гегель в своё время гово-
рил о «хитрости мирового разу-
ма», согласно которой совокуп-
ность случайных и подчас хаоти-
ческих действий и решений от-
дельных людей или групп скла-
дывается в развертывание еди-
ного мирового замысла. Так ми-
ровой дух ведет человечество к
высшей цели, сплошь и рядом
помимо его воли и без осозна-
ния того, что каждый конкрет-
ный человек делает. В том и хит-
рость, что каждый полагает, что
он делает что-то свое, и ему не-
вдомек, что он лишь песчинка в
грандиозной работе истории.

Так, 3-й пункт ельцинской
Конституции (принятой скомкан-
но и наспех, без осмысления и
споров) закрепил высший поли-
тический суверенитет за нашим
народом. «Демократы»  просто
копировали западные конститу-
ции, а вышло так, что они и за-
ложили помимо своей воли фун-

дамент высшего суверенитета
русского народа как основного
субъекта национальной исто-
рии. «Хитрость мирового разу-
ма». Иначе не объяснить.

Политическая система «суве-
ренной демократии» и дает на-
роду шанс осознать себя выс-
шим политическим субъектом и
действовать соответственно.
При этой системе над народом
больше нет высших ценностей:
все ценности он порождает или
принимает сам. И отвечает за
них перед самим собой сам. Это
и есть пик нашей национальной
свободы, предел обретения пол-
новластия, к которому мы шли
на всех этапах нашей истории.

И само государство в такой
ситуации становится не бреме-
нем, не тираном, не бесконеч-
ным насилием, но нашим инст-
рументом, нашим орудием, кото-
рое должно быть направлено
острием вовне, а не вовнутрь.
Должно служить народу, а не на-
оборот. «Суверенная демокра-
тия» означает еще и конец доми-
нации государства и всевластия
чиновничества. Ведь теперь над
государством, над администра-
тивным аппаратом утверждает-
ся высшее начало – народ и его
политическое самовластие.

Конечно, сейчас еще очень
далеко то мгновение, когда кон-
цепция суверенной демократии
раскроет до конца заложенный
в ней потенциал. Но как бы то ни
было, это сочетание – «суверен-
ная демократия» – прекрасное
введение к новой странице по-
литической истории России.

Мы покидаем эпоху демокра-
тии - антинациональной, демаго-
гической, подложной, демокра-
тии двойных стандартов, демок-
ратии в ее американском экс-
портном варианте - и переходим
к демократии подлинно русской,
отечественной, национальной,
воплощающей не набор абст-
рактных принципов и процедур,
но глубинную волю народа, на-
циональную мысль и нацио-
нальную миссию.

Вот этому мировоззрению и
должен присягнуть потенциаль-
ный преемник Путина. И чем
скорее - тем лучше. Чтобы всем
всё стало понятно.

Александр ДУГИН,
руководитель Центра гео-

политических экспертиз
экспертно-консультативного
совета по проблемам нацио-

нальной безопасности при
Государственной Думе РФ.

(Специально для «Коммуны»).

ТОЧКА  ЗРЕНИЯ ко уровней восприятия. На пер-
вом плане – самое очевидное
значение. Демократическая си-
стема российской политики дол-
жна подчиняться требованиям
сохранения и укрепления суве-
ренитета. Такое требование про-
истекает из сложной междуна-
родной геополитической обста-
новки, в которой находится Рос-
сия. Процесс глобализации и
огромная стратегическая и эко-
номическая мощь США в мире
при определенных обстоятель-
ствах могут привести Россию к
утрате суверенитета. Мы видим,
как агрессивно действуют аме-
риканцы в мире, навязывая
всем странам и государствам
свою повестку дня. Югославия,
Афганистан, Ирак, Ливан, завт-
ра, вполне вероятно, Иран – по-
всюду американские (и шире –
НАТОВские) интересы заняты
переделом мира.

Одинокая сверхдержава
осуществляет свои нацио-
нальные амбиции под эгидой
«экспорта демократии». В такой
ситуации сам термин «демокра-
тия» превращается в двойные
стандарты: то, что выгодно аме-
риканцам, – это «демократия»,
всё, что не выгодно, – «диктату-
ра». И сплошь и рядом под видом
«демократизации» на деле осуще-
ствляется лишение стран и наро-
дов их суверенитета.

Ни от кого не может ускольз-
нуть, что американцы и страны
НАТО активно ведут позицион-
ную геополитическую операцию
и против России: на постсоветс-
ком пространстве это противо-
стояние евразийства и атлан-
тизма особенно очевидно. И
наши отечественные «демокра-
ты» в такой ситуации выполняют
роль «пятой колонны», играя на
руку западным заказчикам.

Из-за такого положения дел
сам термин «демократия» в 90-е
годы был в большой мере диск-
редитирован, так как те, кто гром-
че других кричал о ней, нанесли
нашему государству наибольший
вред, подточив основы суверени-
тета и почти установив в России
«внешнее управление».

Отличие от такой «демокра-
тии», дискредитированной и ори-
ентированной против интересов
России, и призван подчеркнуть
термин «суверенная демокра-
тия». Здесь все акценты смеща-
ются — вначале суверенитет как
главная и абсолютная ценность,
а потом уже демократия. В та-
ком толковании заложена воз-
можность ограничения некото-

Память на сигнализации
В будущем году Нижнедевиц-

кому историко-краеведческому
музею исполняется сорок лет. В
1967 году в подвальном поме-
щении местного ДК сформиро-
валась первая его экспозиция.
Среди людей, стоявших у исто-
ков создания музея, прежде все-
го  следует упомянуть Александ-
ра Азарова. Когда-то первый
комсомолец Нижнедевицка, в то
время был он персональным
пенсионером, жил в Москве и
имел доступ к столичным архи-
вам. Среди прочих интересней-
ших материалов передал он му-
зею, например, собственную
коллекцию монет.

- В нынешнее здание экспо-
зиция переехала в 1986 году, -
рассказывает директор музея
Игорь Семенищев. – А до того
здесь размещались местные
почта и узел связи.

Здание одноэтажное и внеш-
не, надо заметить, неказистое.
При этом исторических матери-
алов в запасниках хватило бы
не на один подобный музей, счи-
тают люди, непосредственно с
ним связанные. Так что от более
просторного помещения для эк-
спозиции музейные сотрудники,
конечно, не отказались бы. Да
только где его найти, это поме-
щение? Потому приходится до-
вольствоваться тем, что есть –
периодически обновляя основ-
ную экспозицию. Жаль, что уте-

ДЕЛА МУЗЕЙНЫЕ

ряно многое безвозвратно: во
время Великой Отечественной
погибли все местные архивы –
их разбомбила фашистская
авиация.

Вероятно, пристройку к зда-
нию можно было бы сделать –
поднатужившись. Конечно, одно-
му районному отделу по культуре
подобная затея не под силу. А вот
если бы областное управление
по культуре и туризму помогло,
да депутаты областной Думы
вспомнили бы о своих предвы-
борных обещаниях всячески со-
действовать культуре, то, гля-
дишь, и в Нижнедевицке музей-
щики справили бы новоселье.

Для тех, кому доводилось
видеть хотя бы несколько по-
добных провинциальных музе-
ев, наверняка многое при по-
сещении очередного кажется
знакомым и предсказуемым:
вот горшок из печи девятнадца-
того века, вот непременные чу-
чела представителей местного
животного мира, вот найденная
школьниками-следопытами
кость неизвестного доистори-
ческого животного… Однако это
не вызывает ни раздражения,
ни иронической усмешки. Пото-
му что чувствуется всякий раз,
энтузиазму скольких людей обя-
зана та или иная экспозиция
самим фактом своего существо-
вания – не секрет, что часто
подобные музеи возникали бла-

годаря усилиям страстно любив-
ших свой городок или село, а по-
тому жаждавших увековечить его
прошлое и настоящее, одиночек.
Некоторых до поры до времени
жившие лишь сегодняшним днём
соседи едва ли не местными су-
масшедшими считали. Мало кто
понимал, зачем вообще нужны
потомкам старые, рассыпающи-
еся в руках фотографии, газеты,
плакаты, проржавевший на-
сквозь утюг, полуразобранный
ткацкий станок.

Хорошо, что в Нижнедевицке
необходимость музея своевре-
менно осознали. Теперь в неболь-
шом, казалось бы, домике хра-
нится История райцентра с конца
семнадцатого века, когда обра-
зовалось село Нижняя Девица,
спустя столетие получившее даже
статус города. Очень существен-
но, что прошлое райцентра рас-
сматривается сквозь судьбу кон-
кретных людей, когда-то живших
здесь. Например, судьбу купечес-
кой династии Сидоровых. Сидо-
ровы участвовали в строитель-
стве местной электростанции и
железной дороги. До сих пор со-
хранились принадлежавшие им
до революции дома. «Зоя Серге-
евна Сидорова впоследствии
проживала в Москве, - расска-
зывает Игорь Семенищев. – В
восьмидесятые годы нам удалось
наладить с ней связь. Она пере-
дала музею множество фотогра-
фий из семейных архивов».

Особая страница в истории
Нижнедевицка – Великая Отече-

ственная война. Среди фронто-
виков шестеро удостоены звания
Героя Советского Союза, трое
стали полными кавалерами ор-
денов Славы. До сих пор помнят
здесь подвиг колхозника Якова
Доровских, который, подобно
Ивану Сусанину, завёл искавших
железнодорожную станцию нем-
цев в болото – при этом сам, в
отличие от легендарного предше-
ственника, остался в живых. Сре-
ди экспонатов – земля из горо-
дов-героев, где и солдаты из Ниж-
недевицкого района проливали
свою кровь. Экспонат этот - дар
спортсмена-велосипедиста Ва-
лерия Котлярова.

Особый раздел – история рай-
онной газеты «Ленинский завет»,
которая с начала своего суще-
ствования не раз меняла назва-
ния: и «Красным пахарем» была,
и «Красным коммунаром», и «Пу-
тём колхоза». А рядом – береж-
но хранятся  книги: дары музею
бывавших в его стенах воронеж-
ских литераторов.

Музей целиком финансирует-
ся из районного бюджета. В про-
шлом году были выделены кой-
какие деньги на ремонт – вокруг
здания новую изгородь устано-
вили, фасад облагородили. Вот и
всё, что удалось сделать. «Разу-
меется, берёт на себя район и
все расходы по отоплению, - рас-
сказывает начальник отдела по
культуре Владислав Демиденко.
– Около ста тысяч рублей в год на
тепло тратится. Отопление в зда-
нии электрическое, обеспечива-

ется стабильно – угля не нужно».
«А как ныне обстоит ситуация с
охраной музея?» - спросил я у Вла-
дислава Кузьмича, вспомнив не-
давнюю скандальную историю с
похищением экспонатов из Эр-
митажа. «Здание стоит на сигна-
лизации. Впрочем, каких-либо
попыток что-либо украсть лично
на моей памяти не было».

В сентябре, когда в райцент-
ре отмечали День села, в крае-
ведческом музее открылась эк-
спозиция, посвящённая 120-ле-
тию со дня рождения Владимира
Кохановского – основателя пер-
вой нижнедевицкой типографии,
в которой до революции изда-
вался, например, журнал мест-
ного земского собрания. В цере-
монии приняли участие его сын,
Василий Владимирович, и пле-
мянник, Геннадий Иванович. По-
делился своими воспоминания-
ми о Владимире Карловиче мес-
тный житель Алексей Титов, ко-
торый в 1920  годы, будучи маль-
чишкой, подрабатывал в типог-
рафии Кохановского. К тому мо-
менту типография уже не нахо-
дилась в его частном владении,
но Кохановский продолжал ра-
ботать. Основу новой экспози-
ции составили, помимо архив-
ных документов, семейные фо-
тографии, переданные Васили-
ем Владимировичем нижнеде-
вицкому музею.

Виталий ЧЕРНИКОВ,
спец. корр. «Коммуны».

Нижнедевицкий район.

Недавняя кража из Эрми-
тажа 221 экспоната на об-
щую сумму 130 миллионов
рублей серьезно всколыхну-
ла российскую обществен-
ность и прессу. Многие схо-
дятся к тому, что стремле-
ние изобразить скандаль-
ную кражу в главном музее
России как частный случай,
все эти странные истории с
подбрасыванием украден-
ного в мусорные бачки на-
поминают слаженные по-
пытки отвлечь внимание от
того, что на самом деле тво-
рится в российских музеях.
Если уж из Эрмитажа в те-
чение многих лет сокрови-
ща совершенно беспрепят-
ственно и бесперебойно пе-
ремещались на черный ры-
нок, то что тогда говорить о
периферийных музеях, где
нет даже нормальной сигна-
лизации.
Но за этой проблемой кроет-
ся еще и масса других. Мно-
гие музейные здания прихо-
дят в негодность и ветшают,
площади запасников не по-
зволяют нормально хранить
богатейшие коллекции экс-
понатов, мизерная зарплата
научных сотрудников нико-
им образом не способствует
привлечению квалифици-
рованных кадров. Если вся
отрасль культуры финанси-
руется по остаточному
принципу, то музеям как со-
ставной её части достается
то, что остается из этого ос-
татка.
Мы решили детально по-
смотреть, как живут наши
музеи, как они умудряются
сводить концы с концами. И
надеемся, что вы, дорогие
читатели, не останетесь в
стороне от этого давно на-
зревшего разговора.
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За содержание рекламных материалов
ответственность несет рекламодатель.

4 Вторник, 19 сентября 2006  года www.kommuna.ru

ПРОДАЕТСЯ

Тел.: (4732) 55-93-93, 55-99-77.

ДЕЙСТВУЮЩИЙ
МЕЛЬНИЧНЫЙ

КОМПЛЕКС.

ОРГАНИЗАЦИЯ
ЗАКУПАЕТ

Телефоны:
(272) 63-1-53; 51-88-60.

Факс 63-1-53.

ПШЕНИЦУ.
ДОРОГО.

ячмень,
фур. кукурузу,

пшеницу 3-4-го
класса, фураж.

Тел.: 8 (47391) 68-7-03,
8-910-240-92-49.

ОАО «ЗЕРНО»
(п.г.т. Давыдовка)

ЗАКУПАЕТ

ЗЕРНОВЫЕ:

Сертифицировано.

Торговый дом: Воронеж, ул. Дорожная, 36. http: //www.vapk.ru
Тел/факс: (4732) 63-28-59 (многоканальный), 72-44-75,  39-11-33.

Комбайны «Дон-1500Б»
с двигателем ЯМЗ-238.

Комплектация: жатка 6 метров, подборщик,
кондиционер.
Год выпуска: 2002  (работали два сезона).
Отличное техническое состояние.
Цена: 50% от стоимости нового. Стоимость указана

на момент публикации.

Лиц. № 704478,
рег. № ТС-50

выд. Лиц. пал.
адм. Вор. обл.

УБОРОЧНАЯ ТЕХНИКА – СЕЛУ!

ТОРГОВЫЙ ДОМ: Воронеж, ул. Дорожная, 36. http://www.vapk.ru  Тел./факс: 72-44-75, 76-30-88, 63-28-59 (многоканал.).
ФИЛИАЛЫ: Россошь – (296)5-27-86; Павловск – (262)2-91-97; Острогожск – (275)4-40-78;
Борисоглебск – (254)6-71-04; Воробьевка – (256)4-56-31; Верхняя Хава – (243)2-10-64; Анна – (246)3-13-54.

Комбайн КС-6Б ........................................... 1680000 руб.
Комбайн КС-6Б (1992 год) ............................. 280000 руб.
Машина ботвоуборочная (кап. ремонт) .............. 75000 руб.
Кукурузоуборочная приставка ПКК-4 ................. 80000 руб.
Питающий-измельчающий аппарат КСК-100 ...... 138000 руб.

АГРЕГАТЫ И ЗАПАСНЫЕ ЧАСТИ:
шкив моторной группы КС6 - 07.673 ... 2660 руб.
диск корнезаборника (солнышко)
в сборе РКС6 -10.150 ....................... 2032 руб.
скребок РКР 19220 ............................. 420 руб.
транспортер БДМ 52670 (38 зв.) ........ 6900 руб.
транспортер СПС 18520 (115 зв.) .... 19500 руб.
шнек левый СПС 20110 .................... 2950 руб.
цилиндр правый СПС 20130 .............. 2950 руб.
гидроходоуменьшитель СПС-4,2 ..... 35046 руб.

Широкий выбор запасных
частей к БМ-6, КС-6Б, СПС-4,2.

Цены указаны на момент публикации. Сертифицировано.

СПЕЦ-
ПРЕДЛО-
ЖЕНИЕ!

Лиц. № 704478, рег. № ТС-50
выд. Лиц. пал. адм. Вор. обл.

ОАО «ВОРОНЕЖАГРОТРАНС»
официальный дилер ОАО «КамАЗ»

Подробности по тел.: (4732) 52-07-22, 46-59-73; тел./факс (4732) 52-25-24.

НОВЫЕ АВТОМОБИЛИ «КАМАЗ»
Сертифицировано.� Любая спецтехника, прицепы и полуприцепы к ним.

� Гарантия на все новые автомобили 1,5 года или 65000 км пробега.
� Гарантийное и сервисное обслуживание, ТО и ремонт автомобилей КамАЗ.
� Запасные части, двигатели, кабины, каркасы кабин и другие агрегаты.

ОПТОВЫМ И ПОСТОЯННЫМ ПОКУПАТЕЛЯМ СКИДКИ.
� Любые отремонтированные в заводских условиях узлы

и агрегаты.
� Тенты и каркасы, полога.
� Оформление автомобилей в лизинг от завода-производителя.
� Проводим модернизацию автомобилей КамАЗ (получение

нового автомобиля без сдачи старого с изменением модели).
ПРОДАЕМ Б/У АВТОМОБИЛИ

зерно фуражное: ячмень, пшеницу;
зерно продовольственное: пшеницу, рожь.

Делаем предоплату.
Тел.: 40-59-92, 8-910-749-76-69.

ЗАКУПАЕМ САМОВЫВОЗОМ

ЗАО «Давыдовское» реализует

Тел.: 8(47391) 67-7-20, 8(960) 131-45-34, 68525, 67374.

ЭЛИТНЫЕ СЕМЕНА ОЗИМОЙ ПШЕНИЦЫ
Черноземка-88,

первой репродукции Дон-93.
Сертифицировано.

УФПС Воронежской области –
филиал ФГУП «Почта России»

ОБЪЯВЛЯЕТ КОНКУРС
среди подрядных организаций

на заключение контрактов на СМР  по объекту
«Реконструкция здания Воронежского почтамта»

(г.Воронеж, проспект Революции, д.25)
по разделам:

1. Кровля. 2. Окна
Для участия в конкурсе необходимо

до 25.09.2006г. заполнить заявку на участие
и получить конкурсную документацию.

Тел.: (4732) 53-13-89, 55-17-89
(Отдел по управлению имуществом).

e-mail: oks@ufps.vrn.ru, oks2@ufps.vrn.ru

14 собственников
28/810 долей в праве общей собственности на земельный участок

площадью 2934 га кадастровый номер 36:10:0:0009, расположенный
в пределах бывшего землепользования к-за им.Дзержинского,

извещают
остальных участников общей долевой собственности

о своем намерении выделить в натуре
в счет принадлежащих им 28/810 долей

земельный участок
площадью 101,4 га, расположенный в восточной части квартала

36:10:5300:027 южнее с.Скрипниково на расстоянии 1,5 км,
для передачи в аренду КФХ «Прима».

Рыночная стоимость участка не выше стоимости оставшегося
после выделения в расчете на 1 га.

Представитель по доверенности Холодков Н.П. Воронежская обл.,
Калачеевский р-н, с.Скрипниково, ул.Молодежная, 2.

Открытое
акционерное общество

«Юговостокатомэнергомонтаж»
доводит до сведения своих

акционеров, что 20 октября 2006
года в 11 часов по адресу:
г.Воронеж, ул.К.Маркса, 51

состоится
ВНЕОЧЕРЕДНОЕ СОБРАНИЕ

АКЦИОНЕРОВ.
Регистрация акционеров в 10 часов

30 минут.

Повестка дня:
1. Внесение изменений в Устав об-
щества.

Список акционеров, имеющих
право на участие в собрании
акционеров, составлен на 29

сентября 2006 года.

ВОЗРАЖЕНИЕ
Собственники

земельных долей из земель
с/х назначения

в общем массиве бывшего КСП
«Опыт» Подгоренского р-на

Воронежской обл. (190 человек)
заявляют о своем несогласии

в выделении земельного участка
общей площадью 2238 га

(в том числе пашни 1904 га)
из земель

сельскохозяйственного
назначения из общего

земельного массива бывшего
КСП «Опыт» в счет 420 земельных

долей в общую долевую
собственность, расположенных

на территории с/х угодий
I бригады бывшего КСП «Опыт»,

опубликованном в газете
«Коммуна» от 22.08.2006г.

Представитель собственников –
Брыкалов

Владимир Анатольевич.

При чем здесь Гамлет...
«КАМАЗ» (Набережные Челны) – «Факел» - 1:0
Гол: Гудукин, 24.
«КАМАЗ»: Новосадов (Захарчук, 46), Зураев, Ложкин, Белозеров, Гудукин, Поля-

нин (Цораев, 64), Тодорович, Петрович, Чочиев, Калимуллин, Оганян (Грубешич, 46).
«Факел»: Дьяконов, Горин, Кудрин, Гордеев, Джиоев, Сапуга, Лунин, Пальчиков, Мала-

ховский, Прокопенко (Усиков, 75), Мурыгин (Гриднев, 46).
Наказания: Пальчиков, 6. Петрович, 7. Гордеев, 13. Кудрин, 86,  Гордеев, 86 (удаление).
Судья: Мацюра (Комсомольск-на-Амуре).
16 сентября. Набережные Челны. Стадион «КАМАЗ». 2000 зрителей (вмещает 10 000).

4 градуса.

Опять над «Факелом» повис гамлетовский
вопрос – быть или не быть? 17-е место в
турнирной таблице – это только номинально.
У «Лады» и «Орла» на матч меньше, следова-
тельно, и запас прочности, если уместно та-
кое слово в контексте сказанного, сохраняет-
ся. В случае удачных исходов матчей 35 и 36
туров оба соперника по «выживанию» в пер-
вом дивизионе обскачут нашу команду. А что-
бы этого не произошло, подопечным Валерия
Нененко надо обыгрывать дома и махачка-
линское «Динамо», тоже еще не решившего
вопрос с пропиской в дивизионе, и грозненс-
кий «Терек» (соответственно 23 и 26 сентяб-
ря). Сделать это крайне сложно – нам в сезо-
не-2006 дважды подряд еще не удавалось
побеждать. Ну, и добавьте сюда комплекс
«родных стен», невесть откуда взявшийся в
клубе нынешнего образца, и психологичес-
кую яму, в которую попали футболисты после
четырех поражений кряду – сами понимаете,
каков груз ответственности повис на коман-
де и каковы шансы сбросить его с себя...

В Набережных Челнах вдобавок ко всему
удалили Гордеева, значит, надо искать ему

достойную замену. Или вообще выходить про-
тив Махачкалы с игрой в три защитника. В
общем, не позавидуешь. Ситуация даже не
кризисная, а самая что ни на есть критическая.

34-й тур вроде не обещал быть каким-то
«супер», вроде спокойствие предполагал, а
вышло очень даже неспокойно. При этом он
подвел черту под двумя неудачниками года
– и «Ангушта», проигравшего в гостях «Волга-
рю-Газпрому» - 0:1, и «Металлурга», завер-
шившего вничью – 2:2 домашний матч с
«Орлом», уже никто и ничто не спасет. А вот
претендентов в компанию неудачников на
три оставшихся места еще шестеро, в числе
которых «Факел» - самый, пожалуй, реаль-
ный. «Кубань» прямо-таки разорвала «Ладу»
- 7:0, «Химки» победили в гостях «Балтику» -
4:2, заставив говорить о себе, как о претен-
денте на путевку в высший класс, которому
зачем-то помогают судьи (два пенальти в
Калининграде, два в предыдущих двух турах,
короче, есть о чем порассуждать, а кому-то и
посетовать). «Урал» продолжил погоню за ли-
дерами, в этот раз он забил немного – два
«сухих» гола «Салюту-Энергия», но преимуще-

ство над соперниками имел полное. «Содо-
вик» обыграл «Авангард» - 3:1, «Спартак» из
Нижнего Новгорода «СКА-Энергию» - 2:1  (в
домашних поединках), «Машук-КМВ»  «Анжи»
с тем же результатом, а брянское «Динамо»
«Сибирь» - 1:0 (в гостевых встречах). Внима-
тельно всмотревшись в турнирную таблицу,
можно определить самый горячий ее очаг –
да, как раз с 14-го места по 20-е. Все-таки с
двумя первыми вопрос ясен – вряд ли «Урал»
способен догнать лидеров в оставшихся мат-
чах, хотя на сегодняшний день он и выглядит
ярче всех. Все-таки очковые потери первого
круга тяжело будет восполнить.

Юрий КОДЕНЦЕВ.

ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА
И В Н П М О

1. КУБАНЬ 33 23 7 3 68-17 76
2. ХИМКИ 32 22 8 2 63-21 74
3. УРАЛ 32 19 8 5 47-15 65
4. КАМАЗ 32 16 9 7 39-21 57
5. ДИНАМО Бр 32 15 8 9 36-24 53
6. СКА-ЭНЕРГИЯ 32 15 7 10 52-31 52
7. ТЕРЕК 32 15 6 11 35-29 51
8. ВОЛГАРЬ-ГАЗПРОМ 33 15 6 12 37-37 51
9. СОДОВИК 32 12 13 7 41-24 49
10. БАЛТИКА 33 12 11 10 31-40 47
11. СИБИРЬ 33 13 7 13 45-37 46
12. САЛЮТ-ЭНЕРГИЯ 33 12 9 12 37-44 45
13. МАШУК-КМВ 32 13 5 14 29-41 44
14. АВАНГАРД 33 10 12 11 36-35 42
15. ДИНАМО Мх 32 10 9 13 36-39 39
16. АНЖИ 33 9 8 16 39-53 35
17. ФАКЕЛ 33 8 10 15 24-39 34
18. ЛАДА 32 9 6 17 29-50 33
19. ОРЕЛ 32 8 8 16 30-50 32
20. СПАРТАК НН 33 6 12 15 32-47 30
21. МЕТАЛЛУРГ 33 3 6 24 20-62 15
22. АНГУШТ 32 3 3 26 24-74 12

Желающим приобрести земельные участки на указан-
ных условиях, необходимо подать письменную заявку на
участие в аукционе по продаже земельных участков с
приложением платежного документа с отметкой банка
плательщика об исполнении, подтверждающего перечис-
ление суммы задатка:

- для земельных участков по номером 1,3,4,5,6,7,8 на
р/с 40101810500000010004 ГРКЦ ГУ Банка России по
Воронежской области, г. Воронеж; ИНН 3665020080; БИК
042007001; КПП 366401001; ОКАТО 20231820000; по-
лучатель -УФК по Воронежской области (ТУ Федеральное
агентство по управлению федеральным имуществом) КБК
16606030000010000430 (с указанием – задаток за уча-
стие в аукционе по продаже земельного участка),

- для земельного участка под номером 2 на р/с
40101810500000010004 ГРКЦ ГУ Банка России по Во-
ронежской области, г. Воронеж; ИНН 3665020080; БИК
042007001; КПП 366401001; ОКАТО 20231860000; по-
лучатель -УФК по Воронежской области (ТУ Федеральное
агентство по управлению федеральным имуществом) КБК
16606030000010000430 (с указанием – задаток за уча-
стие в аукционе по продаже земельного участка),

При подаче заявки физическое лицо предъявляет до-
кумент, удостоверяющий личность, и прилагает к заявке
его копию.

Юридическое лицо дополнительно прилагает к заявке
нотариально заверенные копии учредительных докумен-

тов и свидетельства о государственной регистрации юри-
дического лица, а также выписку решения уполномоченно-
го органа юридического лица о совершении сделки (если
это необходимо в соответствии с учредительными докумен-
тами претендента и законодательством государства, в ко-
тором зарегистрирован претендент).

В случае подачи заявки представителем претендента
предъявляется доверенность.

Заявка на участие в аукционе и опись представленных
документов составляется в 2 экземплярах.

Дата, время и порядок ознакомления с земельным уча-
стком на местности по согласованию с претендентом.

Лица вправе отозвать принятую заявку до окончания
срока приема заявок, уведомив об этом (в письменной
форме) Комитет по управлению муниципальным имуще-
ством администрации Острогожского муниципального рай-
она.

В случае неявки участника на аукцион, задаток ему не
возвращается.

19 октября 2006г. в 15.00 по адресу: г. Острогожск, ул.
Карла Маркса, д. 18а, состоится подписание протокола о
признании претендентов участниками аукциона.

Итоги аукциона подводятся в день проведения аукцио-
на в Комитете по управлению муниципальным имуще-
ством.

Победителем аукциона признается участник, предло-
живший в ходе торгов наиболее высокую цену за объект

торгов. Победителю выдается протокол о результатах аук-
циона.

В течение 5 дней после подписания протокола о ре-
зультатах аукциона заключается договор купли-продажи
земельного участка. Оплата по договору купли-продажи
должна быть произведена в течение 10 банковских дней
после подписания договора в размере цены, установлен-
ной на аукционе в результате торгов, на вышеуказанный
счет продавца и с учетом затрат на подготовку документов
к аукциону.

При уклонении или отказе от заключения договора куп-
ли-продажи в пятидневный срок после подведения итогов
аукциона задаток победителю не возвращается, и он утра-
чивает право на заключение договора купли-продажи.

Порядок определения участников и победителя торгов
определен постановлением Правительства РФ от
11.11.02г. № 808 «Об организации и проведении торгов
по продаже находящихся в государственной или муници-
пальной собственности земельных участков или права на
заключение договоров аренды таких земельных участ-
ков».

Предоставление дополнительной информации, кон-
сультации, прием заявок и документов проводится ежед-
невно (исключая выходные дни) со дня выхода настоящего
сообщения по 18 октября 2006 года (включительно) с 8.00
до 17.00 по адресу: г. Острогожск, ул. Карла Маркса, д.
18а.

Комитет по управлению муниципальным имуществом администрации Острогожского муниципального района Воронежской области на основании постановлений администрации
Острогожского муниципального района Воронежской области  от 8 августа 2006 г. № 381, от 10 августа 2006 г. № 382, от 11 августа 2006 г. № 384, решения Совета народных

депутатов Острогожского муниципального района от  6 сентября 2006 г. № 212 в соответствии с Земельным кодексом РФ, сообщает,
что 23 октября 2006 г. в 15 часов в здании комитета по адресу: г.Острогожск, ул. Карла Маркса, 18а, состоится

АУКЦИОН ПО ПРОДАЖЕ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ,
открытый по составу участников и по форме подачи предложений о цене  земельных участков.

Местонахождение земельного участка Функциональное назначение Площадь Кадастровый Стоимость Сумма Шаг
земельного участка земельного номер земельного задатка, аукциона,

участка, участка, руб. руб.
кв. м руб.

1. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Под строительство 336000 36:19:83 170755 34151 8538
на 3 км с правой стороны автомобильной дороги свиноводческого репродуктора 00
«Острогожск-Кривая Поляна-Паленин-Ближняя Полубянка» на 10 тыс. голов 005:0101
в границах бывшего ЗАО «Тихая Сосна»

2. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Под строительство 630000 36:19:83 320166 64033 16008
на 8 км с правой стороны автомобильной дороги свиноводческого комплекса 00
«Острогожск-Кривая Поляна-Паленин-Ближняя Полубянка» на 30 тыс. голов 011:0035
в границах Петренковского сельского поселения

3. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Для утилизации навоза и производства 435000 36:19:83 221067 44213 11053
в границах бывшего ТОО «Тихая Сосна» кормов для создаваемого свиноводческого 00  005:01

комплекса в рамках национального 04
проекта «Развитие АПК»

4. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Для утилизации навоза и производства 414000 36:19:83: 210395 42079 10520
в границах бывшего ТОО «Тихая Сосна» кормов для создаваемого свиноводческого 00  005:01

комплекса в рамках национального 03
проекта «Развитие АПК»

5. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Для утилизации навоза и производства 558000 36:19:83: 283576 56715 14179
в границах бывшего ТОО «Тихая Сосна» кормов для создаваемого свиноводческого 00  005:01

комплекса в рамках национального 02
проекта «Развитие АПК»

6. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Для утилизации навоза и производства 1723000 36:19:83: 875629 175125 43781
в границах бывшего ТОО «Тихая Сосна» кормов для создаваемого свиноводческого 00  006:00

комплекса в рамках национального 64
проекта «Развитие АПК»

7. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Для утилизации навоза и производства 1110000 36:19:83: 564102 112820 28205
в границах бывшего ТОО «Тихая Сосна» кормов для создаваемого свиноводческого 00  005:01

комплекса в рамках национального 05
проекта «Развитие АПК»

8. Воронежская обл., Острогожский район, расположенный Для утилизации навоза и производства 1049000 36:19:83: 533102 106620 26655
в границах бывшего ТОО «Тихая Сосна» кормов для создаваемого свиноводческого 00  005:01

комплекса в рамках национального 06
проекта «Развитие АПК»

«Парусу надежды» - десять лет Наша «Коммуна»
есть в системе

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.

в администрации Коминтернов-
ского района: Московский пр., 19а,

комн. 106. Тел. 21-14-55.

В рамках федеральной целевой
программы «Дети-инвалиды» в
России создана сеть учреждений,
призванных помочь семьям, в ко-
торых воспитываются дети с огра-
ниченными физическими возмож-
ностями.

Этой цели вот уже десять лет
служит Воронежский областной
центр реабилитации детей и под-
ростков с ограниченными возмож-
ностями «Парус надежды», откры-
тый 21 сентября 1996 года.

Ежедневно этот центр прини-
мает от 150 до 200 детей, которые
в течение двух недель проходят
курс реабилитации. В восьмиде-
сяти случаях из ста результатом
пребывания в «Парусе надежды»
становятся очевидные успехи ре-
бенка, а родители получают здесь
навыки самостоятельной работы
с использованием современных
методических рекомендаций, раз-
рабатываемых специалистами
центра.

«Парус надежды» является
опорно-экспериментальным уч-
реждением Министерства здраво-
охранения и социального разви-
тия Российской Федерации. На его
базе работает российская школа-
семинар для специалистов подоб-
ных центров.

За большой вклад в соци-
альную адаптацию детей с ограни-
ченными физическими возможно-
стями  директор центра, Заслужен-
ный врач РФ, почетный профес-

сор Воронежской государственной
медицинской академии Наталья
Иванникова и группа ее коллег
были удостоены Премии Прави-
тельства России за 2002 год.

Николай КАЛУГИН.

P.S. Торжество, посвященное
10-летию «Паруса надежды», прой-
дет 29 сентября 2006 года в 11.00.

Адрес центра: 394000, г. Воро-
неж, ул. Плехановская, д.10а. Тел.:
55-48-38.

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

СООБЩЕНИЯ, РЕКЛАМА, ОБЪЯВЛЕНИЯ

ПАИ НА ПОЧТЕ:
Если вы задумываетесь о своем финансовом благополучии и о будущем ваших детей, о том, что деньги должны

работать, а не лежать без дела, съедаемые инфляцией, то самый проверенный способ – вложить их в Паевой
Инвестиционный Фонд. Теперь это можно сделать на Почте!

Паи на Почте – это выгодно!

Приобретение паев через Почту - это новая услуга, позволяющая сделать доступной инвестирование на рынке
ценных бумаг практически из любого региона России, а главное в непосредственной близости от вашего дома!

Все, что вам необходимо сделать, это зайти в почтовое отделение, подписать документы и оплатить приобретение
паев. А потом следить, как они растут в стоимости.

10 лет существуют ПИФы в России
220 000 инвесторов ПИФов по всей России
300 млрд.руб. вложено в ПИФы инвесторами
90% всех ПИФов находятся в Москве и Санкт-Петербурге

Паи на Почте – это удобно!

Почтовое отделение - рядом с вашим домом или работой
Выбор из четырех ПИФов на любой вкус
Ежеквартальные персональные отчеты о состоянии инвестиций
Бесплатные телефонные консультации по номеру 8-800-2008-555
Оперативность и удобный сервис расчетов через систему «КиберДеньги»

Паи на Почте – это надежно!

ПИФы существуют в России с 1995 года, а во всем мире и того больше
- с середины 20 века. За все время существования в России не один фонд
не обанкротился, даже во время кризиса 1998 года. Убежать с вашими
деньгами из фонда также невозможно, поскольку за ПИФом следят
четыре независимые компании, имеющие государственные лицензии на
работу с ПИФами, и само Государство (в лице Федеральной службы по
финансовым рынкам): Управляющая компания «РТК-ИНВЕСТ» - управля-
ет фондом, Регистратор - регистрирует права владельцев паев, Специ-
ализированный депозитарий - хранит ценные бумаги, из которых состо-
ит фонд, Аудитор - проверяет фонд на предмет правильности ведения
учета, Федеральная служба по финансовым рынкам - контролирует со-
блюдение компанией законодательства.

Все подробности о новой услуге вы можете получить в почтовых отделе-
ниях г.Воронежа: №№  4, 9, 18, 19, 26, 29, 30, 33, 36, 38, 42, 51, 53, 55, 62,
63, 65, 77, 86, 87, 88.

ВЫГОДНОЕ ПРЕДЛОЖЕНИЕ!

Управляющая компания ЗАО «РТК-ИНВЕСТ».
Лицензия №21-000-1-00009 выдана ФСФР России 12 сентября 1996 года.


